

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITOR

Iván Hernández Benítez

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Aída Moya Ruelas

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio

Angélica López Gándara

Antonio Álvarez Mesta

Fabio Pérez Vázquez

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Juan Eusebio Valdez

Marcela Pámanes

Minerva Turriza

Saúl Rosales/ Sergio Sarmiento

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
http://www.elsiglodetorreon.com.mx

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
http://www.elsiglodedurango.com.mx

Celsa Impresos

PRENSA E IMPRESIÓN

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Research gate net

Hay cosas que no cambian con el avance de las tecnologías, la conectividad del mundo en el nuevo milenio o la corrección política de nuestros días. Una de ellas es que en muchos puntos del globo hay niños, ese conjunto poblacional vulnerable, que siguen siendo víctimas de prácticas detestables cuando no simplemente terribles y crueles.

En el haber de las situaciones que padecen pequeños representantes del género humano hay explotación laboral, ESCI (explotación sexual comercial infantil), enfermedad, migración y hasta desaparición a manos de grupos de la delincuencia organizada.

A cerca de un siglo de distancia de que comenzaran a aparecer documentos dirigidos a garantizar la salvaguarda de sus derechos, todavía es recurrente que la niñez, en algunos sitios, sea esclavizada, o bien reclutada para milicias en conflictos activos.

El matrimonio infantil es otro problema que ha demostrado cortar de tajo las opciones de desa-

rollo integral de una persona, en particular hablando de niñas; no sólo incide en cuestiones como la deserción escolar, también pone en riesgo la vida toda vez que está demostrado el riesgo que corre una adolescente menor de 16 años de que su parto se complique.

Son muchos los países que le quedan a deber las garantías básicas a un número indeterminado de menores. Incluso la primera potencia mundial, Estados Unidos, ha adoptado medidas que vulneran los derechos infantiles.

En esta edición de *Siglo nuevo* invitamos a nuestros lectores a conocer un poco más sobre los modos en que la humanidad ha tratado a los infantes en el lado occidental del mundo y a reflexionar sobre algunas de las prácticas que, además de violar su derechos, lastiman, a veces de forma irreparable, su futuro.

Como siempre agradecemos el favor de su preferencia y les pedimos que nos hagan llegar sus comentarios y sugerencias a través de las redes sociales de la revista.